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REQUERIMENTO Nº 00466/2013
 

Requer  informações  acerca  da 
instalação  de  equipamentos  de 
academia ao ar livre  na Praça Ruy 
Barbosa,  no  bairro  Jardim 
Esmeralda.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO  que  em  2011  a  Administração  Municipal 
promoveu  o  PREGÃO PRESENCIAL 81/11,  com o  objeto  de  aquisição  de 
equipamentos para a montagem de academia ao ar livre em áreas públicas do 
Município, conforme descrição constante no Anexo I do referido edital.

CONSIDERANDO que o Anexo I do referido pregão presencial  
informa a aquisição de 11 diferentes tipos de equipamentos integrantes destas 
academias ao ar livre, incluindo a placa indicativa de uso dos equipamentos de 
ginástica.

CONSIDERANDO que a referida licitação teve como vencedora a 
empresa J.E. Scramin Equipamentos para Ginástica.

CONSIDERANDO que, apesar da descrição, existem apenas seis 
destes 11 equipamentos instalados na Praça Ruy Barbosa, localizada entre as 
ruas Rayon, Guaratinguetá e Cacau.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  Os  equipamentos  faltantes  na  praça  Ruy  Barbosa  foram 
instalados em outro local e estão disponíveis à população?

2º)  Em  caso  de  resposta  positiva  ao  item  1,  onde  foram 
instalados os equipamentos?

3º)  Em  caso  de  resposta  negativa  ao  item  1,  onde  estão 
armazenados  estes  equipamentos  e  qual  é  o  prazo  para  a  instalação  dos 
mesmos na praça Ruy Barbosa?
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4º) Outras informações que julgar relevantes.

 
Justificativa:

Este vereador foi procurado por diversos munícipes interessados 
em se exercitar nas academias ao ar livre, que hoje são uma opção gratuita de 
lazer  e  saúde  para  a  população  barbarense.  Na  Praça  Ruy  Barbosa,  no 
entanto,  estão  instalados  apenas  cinco  equipamentos  de  ginástica  e  uma 
placa indicativa de uso. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de Abril de 2.013.

ANTONIO PEREIRA
“Pereira”

- Vereador PT -
 


